

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Mitglieder der DIGEST,
liebe Freunde!



Das Coronazän hat begonnen. Im Angesicht dieser außergewöhnlichen Situation sehen wir uns als Ärzte in der Pflicht das „social distancing“ auch zu leben. Die Bundesregierung hat am gestrigen 16. März 2020 angesichts der Corona-Epidemie u.a. die Zusammenkünfte in Vereinen wie auch öffentlichen Bildungseinrichtungen bis auf weiteres verboten.

Daher haben wir uns als verantwortungsvolle Ärzte entschlossen – im Gleichklang auch mit unseren österreichischen Freunden – unser Kongressengagement in Baden-Baden Ende April/Anfang Mai 2020 beim VSOU inklusive unserer DIGEST-Zertifizierungskurse abzusagen.

Dies tun wir mit schwerem Herzen, da wir in diesem Jahr mit dem 25jährigen DIGEST-Jubiläum und dem 40jährigen Stosswellenjubiläum ein außergewöhnliches Jahr begehen, dass wir mit Ihnen gemeinsam u.a. in Baden-Baden auch gebührend feiern wollten mit einer eigenen Festsitzung zum 25jährigen Jubiläum. Gleiches gilt für den ISMST Kongress im Juni 2020, den wir auf voraussichtlich Juni 2021 verschoben haben.

Dennoch, und das ist aus unserer Sicht das Entscheidende – wenn wir dieser CoronaKrise gemeinsam mit Umsicht und Abstand untereinander begegnen werden wir auch diese Prüfung überstehen und in der Zukunft, vielleicht ja schon beim DKOU in Berlin im Herbst, die Feierlichkeiten nachholen.

Prof. Dr. Karsten Knobloch, FACS
Präsident DIGEST e.V.

Dr. Martin Ringeisen
Generalsekretär DIGEST e.V.